
東向日駅前で、国

会での戦争法案強

行採決を批判！

声
●年々投票率が下がってきていることが気になりま

す。「自分の意見がはっきり言える人」が増え、議

員同士の活発な意見の交換ができる議会になるこ

とを願います。

●杉谷さんの議会ニュース毎月読

んでます。分かりやすくてありが

たいです。

●上位当選おめでとう。またこれからも杉谷さんの

ニュースを読めることがうれしいです。

●がんばり過ぎないように。マイペースでね。

杉谷伸夫に●向日市らしい上品な駅前開発をして下さい。

●コミュニティバス早く走らせて！ いつまでかかってるの？

●私も議会に傍聴に行ったことがありますが、

議員の姿が全く見えないので驚いきました。

あのような議会の構造は改めないといけないですね。

議会に対して

●イオンがなくなり東向日

駅前が寂しくなりました。

買い物がとても不便です。年寄りには大きな

イオンモールより東向日イオンくらいのスー

パーのほうが買物しやすいのですが。

こんな向日市に

●いざ出発式（事務所向かいで）

参集頂いた支援者の前でこの選挙への決意を語る

「この選挙は、私が４年間取り組んできたことへの、市民の

審判です。『市民が主役のまち』をめざして取り組んできた私

の思いをしっかり伝えたいと思います！」

●地域をくまなく回り、訴えました
この４年間でめざしてきたことは、「市民が主役のまち」。向日市の主役

である市民に、まちの大切な情報が閉ざされています。私は市長に対し、徹底

した情報公開と市民への説明責任を求め、『杉谷ひろば』というニュースで、

市民に届けてきました。皆さまから頂いた意見や提案は議会で取上げ、行政に

改善を求めてきました。子育て支援、高齢者の直面する問題、生活環境の改善、

まちの活性化、その他向日市

を取り巻く課題を解決してい

くには、市民皆さまの力が必

要です。市民の力が発揮され

るようにするのが議員の仕事

です。そのために全力で頑張

ります。

●戦争法案は許さない
「今、国会で恐ろしいことが起こってい

ます。戦争するための憲法違反の法律が、

国民の民意に反して制定されようとしてい

ます。平和を破壊するだけでなく、民主主

義を破壊するものです。自公の市会議員に

も責任があります。若者・未来の世代のた

め、市民の力で、戦争法案を止めましょう。」

●公民館で個人演説会（座談会）
上植野公民館、寺戸公民館で各１時間参加者と意見交換しました。

杉谷 向日市はお金は少なく土地も少ない。市民の力が財産です。

なのに向日市は、大切な情報を市民に知らせず、開かれた議論を

してこなかったのです。これが間違いです。

参加者 これまで２回議会を傍聴して愕然としました。議員が市

側を厳しく追及しない。だから市側も呑気にしている。市民目線

で情報公開を徹底して取り組むことが大事です。徹底追及して欲

しい。我々市民も辛口で優秀な議員を選ぶ責任があると思います。

西向日の桜の径の

街並みの中で在宅

の市民に訴える。

新たな出発 向日市を、風通しのよい
市民にやさしいまちに

選挙結果について

■議員定数：２０人

■立候補数：２２人

■有権者数：４３,４０１人

■投票総数：１８,１７２人

（投票率41.87％）

★杉谷伸夫の得票：９６５票（５位）

前回の得票：６２８票（20位）

戦争法案への批判が選挙結果にも

自民党公認候補が落選し、自民系と公明党候

補の得票数が大幅に減少しました。これは大多

数の民意に反して憲法違反の戦争法案をごり押

ししている自公政権に対する批判だと思いま

す。一方投票率が続落し、41.87％と有権者の

５人に３人が投票しませんでした。議会全体で

受け止めて考えるべき深刻な問題です。

「演説会というよりも、座談会
という雰囲気で、ざっくばらん
にやりましょう」（公民館で）

午後1０半頃、当選確実の知ら
せに一同歓喜に包まれる。疲
れも吹っ飛び、みんなで乾杯。


